



## NOTA DE PRENSA

La Nunciatura Apostólica en Honduras se complace informar que hoy, **jueves 26 de enero de 2023:**

- 1) Su Santidad el Papa Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la Arquidiócesis Metropolitana de Tegucigalpa, presentada por S. Em. Rev.ma el Cardenal Óscar Andrés Rodríguez Maradiaga, SDB.
- 2) Así mismo, el Papa Francisco ha nombrado Arzobispo Metropolitano de Tegucigalpa al **Rev.do P. José Vicente NACHER TATAY, CM**, hasta ahora Párroco de la Parroquia “San Vicente de Paúl” en la Diócesis de San Pedro Sula y Superior Regional de la Congregación de la Misión.
- 3) Su Santidad el Papa Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la Diócesis de San Pedro Sula, presentada por S.E. Mons. Ángel Garachana Pérez, CMF.
- 4) El Santo Padre ha creado la nueva **Provincia Eclesiástica de San Pedro Sula**, por desmembramiento de la Provincia Eclesiástica de Tegucigalpa. La nueva Provincia Eclesiástica de San Pedro Sula incluirá las Diócesis sufragáneas de Yoro, Santa Rosa de Copán, Gracias, Trujillo y La Ceiba.
- 5) Así mismo, el Papa Francisco ha nombrado como primer Arzobispo Metropolitano de San Pedro Sula, a **S.E. Mons. Michael LENIHAN, OFM**, transfiriéndolo de la Diócesis de La Ceiba.
- 6) Su Santidad el Papa Francisco ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la Diócesis de Choluteca, presentada por S.E. Mons. Guy Charbonneau, PME.
- 7) Así mismo, el Papa Francisco ha nombrado Obispo de Choluteca, a **S.E. Mons. Teodoro GÓMEZ**, transfiriéndolo de la Sede titular de Castello di Tatroperto y del oficio de Obispo auxiliar de la Arquidiócesis Metropolitana de Tegucigalpa.

- 8) Hasta la toma de posesión canónica del nuevo Arzobispo Metropolitano de Tegucigalpa, del primer Arzobispo Metropolitano de San Pedro Sula y del nuevo Obispo de Choluteca, el Em.mo Card. Rodríguez Maradiaga, el Exc.mo Mons. Garachana y el Exc.mo Mons. Charbonneau, permanecerán en sus respectivas sedes como Administradores Apostólicos.
- 9) También, el Exc.mo Mons. Lenihan, hasta la toma de posesión canónica en la nueva Sede, permanecerá en la Diócesis de La Ceiba como Administrador Apostólico.

Tegucigalpa, M.D.C., 26 de enero de 2023



*+Gábor Pintér*

+Gábor Pintér

Nuncio Apostólico de Su Santidad